
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆会長報告 

 皆さん こんにちは。今日の例会はお盆休みを挟んでの今月 2 回目の例会ですが、8 月 7 日納涼家族例会に

は多数の会員、家族の皆さんに参加していただき、今までにない、アトラクションの数々と眞田会員の講話

で普段ちょっと聞けない話が聞けて大盛況だったように思います。親睦部会長さんをはじめ部委員の皆さん、

眞田会員、大変お疲れ様でした。 

 次に今月は会員増強月間です。会員増強はなぜ必要なのか、どのような形で実行すればよいのか、私もまだ

十分に理解できていない部分が多々あります。今日の卓話では、眞田会員組織委員長がお話をしてください

ます。皆さんも十分に理解いただき会員増強を心がけるようにいたしましょう。 

 

◆幹事報告 

 金子ガバナー事務所より 地区大会「友愛の広場」開催について 

             地区大会 記念ゴルフ大会実施要綱 

 米山梅吉記念館 館報 

 柳井グランドホテルより 究極の体験型グルメツアー の案内 

（例会変更） 

  福山丸之内ＲＣ 9 月 17 日（月）、9 月 24 日（月） 休会 

  福山西ＲＣ   9 月 11 日（火）→9 月 9 日（日）10：00～ 福山鉄工センターＧＳ 屋外奉仕活動 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 63.89% 

        欠席者 13 名    赤阪さん 佐藤(直)さん 西さん 入川さん 角田(英)さん 

                     佐藤(俊)さん 岡本さん 津田さん 徳永さん 谷口さん 

                  岩永さん 角田(浩)さん 伊藤さん 

 

◆スマイル BOX 

 会員創業創立記念祝    神原一省 ㈲神原石販      44 年 8 月 13 日 

              山岡一夫 ヤマオカ㈱      48 年 8 月 1 日 

              角田英純 ㈱旭本社       35 年 8 月 5 日 

              佐藤 貢 ㈲佐藤 貢保険事務所 53 年 8 月 13 日 

              武郷義昭 武郷税理士事務所  Ｈ.16 年 8 月 25 日 

◆申告スマイル 

 前田眞治会長……毎日暑い日が続き体には非常に厳しい状況ですが、しっかり頑張っていただきたいと思い

スマイルします。 

 武田正敏幹事……休みが 1 回あると懐かしく感じられます。今後とも例会運営協力よろしくお願いいたしま

す。 
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 今井尚正さん……先日の納涼家族例会、親睦部会並 びに諸部会の皆様ご苦労様でした。只今独身です。恋

女房が東京出張のため毎日苦労体験中です。 

 眞田惣行さん……不手な卓話ですが、お付き合いをお願いいたします。 

 平田 昭さん……本日の例会の欠席者は何と！13 名です。出席率 63.89％と最悪です。スマイルを多めに

します。（１万円） 

 谷原直人さん……納涼家族例会欠席してすみませんでした。小学生のジュニアレッスン会を先々週の月曜日

に行いました。みんな喜んでくれました。２回目も来年行いたいと思っています。 

 津田和彦さん……本日所用で欠席いたします。８月７日の納涼家族例会には多くの出席をいただき親睦活動

部会として皆様の協力にたいしたお礼を申し上げます。 

 菅 雪雄さん……８月７日納涼家族例会には多くのスマイルをしていただきありがとうございました。親睦

活動部会の皆様の協力に感謝です。 

 藤原美則さん……所用のため早退させていただきます。 

 中元弘一さん……本日所用にて早退します。 

 

◆プログラム：会員卓話：眞田惣行さん：会員組織委員長：「増強月間について」 

 

 

 ロータリーとは  

ロータリーの考え方は時勢に応じ考え方も変わってくる、たとえば 広報についてロータリーは従来控え

目であった、現在は広報を重視されだした。会員についても量より質を選考していた。今は増員して入会

後教育すればよい、質より量。今回も組織について大きな変革があった、ＣＬＰの導入。それ以前に会員

の資質を考えるべきである。ロータリーの基本理念を重視しよう。 

奉仕について 

個人的な奉仕活動についてもなかなか実行できない。ロータリー入会により会費より自動的にＲＩを通じ

て寄付行為が行われている。 

一般的常識を学ぶ機会がある 

会議の手順、座席の序列、挨拶の方法、等等、自クラブで訓練し外部で役立つ。 

 知己を得ることができる 

  利害関係なく社会的地位の高い人達でも話をすることができる。例、国際大会に参加することができる。 

 増強について 

  ロータリーの良さがあったとしても自分から一歩足を踏み出して仲間に入る勇気、良さを自分で実体験で

きる人は退会をしない。来るものは拒まず、去る者は追わず一人一人の会員が自分のクラブの理念を明確

にし、ＲＩ定款に低触しないように独自性を持って行おう。 

 

◆次回例会  ９月４日（火） 会員卓話：谷原直人さん 

       ９月 11 日（火） 新世代月間  

 


